

Hostage-Taking of European Seed Sovereignty by Public Authorities' Timidity and Inaction!

The European Seed Growers' Group held their General Meeting in Cambridge, United Kingdom, on May 14th, 2025. This was the first ESGG General Meeting to be held in England since Brexit. Now more than ever, seed growers are united and are calling for stronger ties between our governments.

An initial assessment of the current seed campaign once again highlights the whims of the climate. Extreme weather events are increasingly widespread across Europe. After a wet winter, the spring has been dry, and drought conditions are a concern throughout the northern half of the continent. To deal with these uncertainties, farmers must adapt, but research is taking longer due to a more complex, holistic research framework. Public authorities in the UK and the EU must equip themselves with the necessary tools to support the research and development of crop varieties that ensure food sovereignty.

Seed growers are aware of and share society's expectations for resilient agriculture. The pursuit of new production techniques, such as precision agriculture, requires time for farmers to adopt these methods and calls for maintaining a comprehensive toolbox. Farmers also urge public authorities not to withdraw essential solutions needed to ensure healthy agricultural production when no credible alternatives exist. The accumulation of bans on active substances such as Flufenacet or Fludioxonil is leading to dead ends that jeopardize cereal seed production, such as barley, and create unfair competition between European countries and on the global market. Beyond reduced production and farm profitability, these withdrawals pose a significant health risk due to the presence of fungi (such as bunt, smut, anthrax) and other parasites or toxic seeds harmful to humans and animals.

In conclusion, farmers call for a redefinition of the concept of risk by considering the expected benefits. It is utopian to live in an asepticised, idealistic society when consumers behave differently from voters.

Prise en otage de la souveraineté semencière européenne par la frilosité et l'inaction des pouvoirs publics !

Les agriculteurs multiplicateurs de semences ont tenu leur assemblée générale à Cambridge au Royaume-Uni le 14 mai 2025. C'est la première Assemblée générale de l'ESGG qui se tient en Angleterre depuis le Brexit. Plus que jamais les agriculteurs multiplicateurs sont soudés et demandent à renforcer les liens entre nos gouvernants.

Un premier bilan de la campagne semencière en cours fait apparaître une fois encore les caprices du climat. Les situations d'excès se généralisent de plus en plus sur l'Europe. Après un hiver humide le printemps est sec et des situations de sécheresse sont à craindre dans toute la moitié nord du continent. Pour faire face aux aléas, les agriculteurs doivent s'adapter, mais le temps de la recherche est de plus en plus long avec un cadre de recherche holistique plus complexe. Les pouvoirs publics du Royaume-Uni et de l'Union européenne doivent se doter des outils nécessaires pour accompagner la recherche et le développement des variétés au service de la production agricole permettant de garantir la souveraineté alimentaire.

Les agriculteurs multiplicateurs sont conscients et partagent les attentes de la société pour une agriculture résiliente. La recherche de nouvelle technique de production telle que l'agriculture de précision demande du temps pour que les agriculteurs s'approprient ces méthodes et nécessitent de maintenir une boîte à outils exhaustive. Les agriculteurs interpellent là aussi les pouvoirs publics de ne pas retirer de solutions essentielles aux agriculteurs pour garantir une production agricole saine sans autre solution crédible. Le cumul des suppressions de matières actives tels que le Flufénacet ou le Fludioxonil conduise à des impasses mettant en danger la production de semences de céréales comme l'orge et créent des distorsions de concurrence entre les autres pays européens et ainsi que sur le marché mondial. Au-delà de la baisse de production et de la rentabilité des exploitations, ces retraits insèrent un risque sanitaire majeur par la présence de champignon (carie, charbon...) et autres parasites ou graines toxiques pour l'homme et les animaux.

En conclusion, les agriculteurs appellent à redéfinir la notion de risque par la prise en compte des bénéfices attendus. Il est utopique de vivre dans une société aseptisée et idéaliste alors que les consommateurs réagissent différemment de l'électeur.